



平成29年 8月31日

午前・後 4時5分受領

平成29年 8月 31日

南山城村議会議長 廣尾正男様

南山城村議会議員 鈴木かほる印

## 一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1、小学校エアコン設置のために	<p>今年も暑い教室で、たった2台の小さな扇風機での授業が行われました。8月21日、各省庁への中央要請に行きました。文科省では、南山城小学校のエアコンについて「学校施設環境改善交付金大規模改造（空調）事業」で、H28年には事業の前倒しを勧めましたと聞きました。29年には村の予算が付かず教育委員会は申請を取り下げました。補助金交付にはまず村が予算を付けることが肝心です。村長の姿勢を問います。</p> <p>1) どこよりも夏は暑くて冬は寒い学校です。これ以上延ばさず、来年30年度には必ずエアコンの設置をやりますか。</p> <p>2) 同じく大規模改造（トイレ改修）事業にも1/3の交付金が出ます。笠置中学校について教育委員会は来年度要望を出しているそうですが、着工の予算を付ける予定はありますか。</p>	村長
2、介護施策の充実のために	<p>村民が待ち望んでいる高齢者福祉施設は、特養建設で進めてきました。今になって方針を放棄するのか、責任を問います。そのうえで、養豚場跡地と新たに出されている道の駅隣接地の計画にかかわって、村長の基本姿勢を問います。</p> <p>1) 養豚場跡地の高齢者の福祉施設として、どのような高齢者支援のできるものを考えていますか。</p> <p>2) 道の駅隣接地は、債務負担行為では医療施設建設として、議会でも承認されています。現段階で、どのような計画になっていますか。</p>	村長

(注) 1 質問の要旨は、具体的に記載してください。(議員必携 150 ページ参照)

2 質問の相手は、村長、行政委員会の長または監査委員とします。

質問事項	質問の要旨	質問の相手
3、村民の健康維持のために	<p>国民健康保険税徴収の府一元化を来年度に控え、保険料が上がるという試算が他の府県でも出ています。府の方針と村長の基本的な考え方を問います。</p> <p>1) 国民健康保険税の府の一元化の方向性の中、村としては保険料を上げないための手立てをとりますか。</p> <p>2) 国は保険料の一元化により公平化を図るといいますが、医療機関が不十分なこの村で、医療費の負担だけが増え不平等にななりませんか。</p> <p>3) 早期発見早期治療が大事です。基本健診の受診促進の手立てはどのように取られましたか。</p>	村長
4、村民の外出支援のために	<p>タクシー会社もないこの村で、車を持たない人の生活を支える足は、村が運営する村バス・コミバスとスクールバス、社協の介護認定者の福祉タクシー、JRの2つの駅です。これからますます病院通いや買い物など移動の足は必要になってきています。村の方向性を村長に問います。</p> <p>1) 村バス・コミバスの運行にあたり、今年は試行なので学期ごとに見直すと聞いていましたが、どのような改善がいつからされますか。</p> <p>2) Uberを活用しての家から家への「ささえあい交通」が京丹後市丹後町でも始まっています。村としての方向性はいかがですか。</p>	村長

(注) 1 質問の要旨は、具体的に記載してください。(議員必携 150 ページ参照)

2 質問の相手は、村長、行政委員会の長または監査委員とします。